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Anfrage gem. $S 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Bebauung des Grundstücks der ehemaligen Freiherr-von-Fritsch-Kaserne

lm Jahr 2009 enrvarb das Berliner Ingenieurbüro Gräf und Partner (lGP) mit weiteren Investoren das seit
dem Jahr 2000 leerstehende Grundstück der ehemaligen Freiherr-von-Fritsch-Kaserne und plante dort
die .,Gartenstadt Hannover-Nord" zu errichten. lm Jahr 201 1 musste die IGP Insolvenz beantragen und
das Insolvenzverfahren wurde im Jahr 2013 abgeschlossen. Das Kasernengelände ist dann wieder an
den vorherigen Eigentümer, die Bundesanstalt für lmmobilienaufgaben (BlmA), rückübertragen worden.
lm Anschluss daran hat die in Hannover ansässige Niedersächsische Landgesellschaft mbH (NLG)
erhebliches Interesse an einem Kauf der lmmobilie bzw. Liegenschaft angezeigt.

Die SPD-Fraktion fragt dazu die Verwaltung:

1. Befinden sich die BlmA und die NLG noch in ernsthaften Verkaufsverhandlungen?

2. Wenn ja, wann kann mit einem Abschluss der Verkaufsverhandlungen und einem
Eigentumsübergang gerechnet werden?

3. Wenn nein, gibt es weitere Interessenten für einen Eigentumserwerb der lmmobilie bzw.
Liegenschaft oder verfolgt die BlmA anderweitige Pläne mit der Verwaltung der LHH oder
anderen Investoren?
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